

Medienmitteilung vom 18. September 2019

## **Gerlafingen: Fussgängerin wird beim Überqueren des Fussgängerstreifens von Auto erfasst und schwer verletzt**

**Auf der Kriegstettenstrasse in Gerlafingen ist am Dienstag eine Fussgängerin beim Überqueren eines Fussgängerstreifens von einem Auto erfasst und schwer verletzt worden.**

Am Dienstagabend, 17. September 2019, um zirka 19 Uhr, ist auf der Kriegstettenstrasse in Gerlafingen, bei der Einmündung Steinhölzlistrassen, eine Frau von einer Automobilistin angefahren worden. Die 38-jährige Autolenkerin war in Richtung Ortszentrum unterwegs, als die Fussgängerin den Fussgängerstreifen überquerte. Die 68-Jährige zog sich durch den Unfall schwere Verletzungen zu und wurde mit einer Ambulanz in ein Spital gebracht. Im Bereich der Unfallstelle war die Strasse für rund zwei Stunden gesperrt. Der Verkehr wurde durch Angehörige der Feuerwehr Gerlafingen umgeleitet. Zur Klärung des genauen Unfallhergangs wurde eine Untersuchung eingeleitet.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf  